

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunianya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Dalam penulisan skripsi ini ini penulis merasa masih jauh dari kesempurnaan dikarenakan pengetahuan dan pengalaman penulis tetapi penulis tetap berusaha sekuat tenaga agar laporan ini mendapatkan hasil yang sempurna untuk menambah pengetahuan serta sebagai salah satu syarat pendidikan penulis untuk itu penulis menerima kritik dan saran yang sifatnya membangun.

Dengan selesainya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan banyak pihak yang telah memberikan masukan-masukan kepada penulis. Untuk itu penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada :

1. Keluarga Penulis, terutama orang tua penulis Bapak, Mama, serta saudara-saudari penulis kak Ria, bang Ari, dan Uti, om Syahril, yang senantiasa tidak habis-habisnya memberikan dorongan, motivasi serta menjadi tempat depot dan sharing terbaik bagi penulis juga menjadi penyemangat untuk tetap terus menyelesaikan laporan ini guna menyelesaikan pendidikan perkuliahan ini.
2. Bapak Abdurrahman MS selaku Ketua Jurusan Bidang Konsentrasi Hubungan Masyarakat Universitas Esa Unggul.
3. Ibu Euis Nurul B. SE, M.Si. selaku pembimbing materi dalam laporan skripsi ini yang telah meluangkan banyak waktu dan memberikan petunjuk yang bermanfaat bagi penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan ini.
4. Dan tidak lupa pula untuk para dosen dosen Fakultas Komunikasi, Bapak Halomoan, Bapak Djamil, Bapak Sumartono, Bapak Hasyim, Bapak Zinggara, Ibu

Sarah Santi, Ibu Kanti, Ibu Euis, Ibu ade, dan para Dosen lainnya yang tidak bisa penulis sebutkan, terima kasih sebanyak-banyaknya atas ilmu yang telah diberikan kepada saya.

5. Seluruh teman-teman mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul Angkatan 2009 Aiai, Prapti, Zefanya, Sucang, Dien, Rio, Ubay, Tari, yang saling memberikan dukungan agar penulis bisa termotivasi untuk menyelesaikan laporan ini. Serta semua orang yang yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah terlibat dan mendukung, semoga laporan ini dapat memberikan manfaat dan inspirasi bagi penulis maupun pembaca lainnya.

Jakarta, 24 Juli 2014

Ira Syafriana